



# Heidelberg

publié le 14/04/2017

## *Descriptif :*

Aujourd'hui, nous avons visité Heidelberg, l'ancienne résidence des princes-électeurs du Palatinat du Rhin avec son superbe château en grès rouge et sa vieille ville pittoresque. Les élèves ont eu assez de temps pour explorer la ville en faisant un rallye et du shopping. Le soir nous sommes rentrés en France en disant au revoir au château qui brillait du soleil du soir.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.